

Übrigens ...

Liebe Gemeindemitglieder, liebe Gäste auf unserer Homepage!

So wie es nach alter Tradition das **Osterlachen**, d.h. den **Witz zu Ostern** gibt, so kann es doch auch den **Witz zu Pfingsten** geben. Hier kommt er:

Der Pfarrer wollte an Pfingsten der Gemeinde anschaulich helfen, den Heiligen Geist zu verstehen. Er machte mit dem Küster aus:

“Wenn ich an der Tür die Leute verabschiede, dann rufe ich laut: ‘Komm Heiliger Geist!’ – und dann lässt du oben aus dem Turmfenster die weiße Taube fliegen!”

Gesagt, getan. Am Ende des Gottesdienstes ging der Pfarrer zur Tür und fing an, die Gottesdienstbesucher zu verabschieden.

Plötzlich rief er: *“Komm, heiliger Geist!”* Die Leute sahen den Pfarrer erstaunt an – aber nichts passierte. Noch mal und noch lauter rief er: *“Komm, Heiliger Geist!”* – aber nichts passierte. Während die Leute noch irritierter schauten, rief er zum dritten Mal: *“Komm, Heiliger Geist!”* Da kam von oben eine verzagte Stimme: *“Den Heiligen Geist hat die Katze gefressen!”*

Ich wünsche Ihnen ein fröhliches und sonniges Pfingstfest!!

Pfarrer Christoph Müller